



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/C.1/46/2

26 de septiembre de 1991

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCÉS E INGLÉS

Cuadragésimo sexto período de sesiones
PRIMERA COMISION
Tema 68 del programa

**EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL FORTALECIMIENTO
DE LA SEGURIDAD INTERNACIONAL**

**Carta de fecha 19 de septiembre de 1991 dirigida al
Secretario General por el Representante Permanente
de los Países Bajos ante las Naciones Unidas**

Tenemos el honor de remitirle adjunto el texto de la Declaración Conjunta sobre los Estados Bálticos, emitida con ocasión de la reunión celebrada el 6 de septiembre de 1991 por los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros de la Comunidad Europea, los representantes de la Comisión y los Ministros de Relaciones Exteriores de las Repúblicas de Estonia, Letonia y Lituania (véanse los anexos).

Le agradeceríamos que hiciera distribuir el texto de la presente carta y sus anexos como documento de la Asamblea General.

(Firmado) Ernst JACKSON
Embajador designado
Representante Permanente de
la República de Estonia

(Firmado) Anicetas SIMUTIS
Embajador designado
Representante Permanente de
la República de Lituania

(Firmado) Anatol DINBERGS
Embajador designado
Representante Permanente de
la República de Letonia

(Firmado) Robert J. VAN SCHAİK
Embajador
Representante Permanente del
Reino de los Países Bajos

Anexo

DECLARACION CONJUNTA SOBRE LOS ESTADOS BALTICOS

Emitida con ocasión de la reunión celebrada el 6 de septiembre de 1991 por los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros de la Comunidad Europea, los representantes de la Comisión y los Ministros de Relaciones Exteriores de las Repúblicas de Estonia, Letonia y Lituania

Los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros de la Comunidad Europea, los representantes de la Comisión y los Ministros de Relaciones Exteriores de las Repúblicas de Estonia, Letonia y Lituania se reunieron en Bruselas el 6 de septiembre de 1991 para celebrar la restauración de la soberanía e independencia de los Estados bálticos.

En esta solemne ocasión, los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros de la Comunidad Europea y los representantes de la Comisión felicitaron cordialmente a sus colegas por la restitución a los Estados bálticos del puesto que les correspondía en la comunidad internacional. Manifestaron que la reunión era una confirmación del establecimiento de relaciones diplomáticas con dichos Estados. Pusieron también de relieve la buena disposición de la propia Comunidad Europea para establecer relaciones diplomáticas con los tres Estados bálticos. Los Ministros de la Comunidad Europea manifestaron estar dispuestos a ayudar a los Estados bálticos a convertirse lo antes posible en miembros de todas las organizaciones internacionales que correspondieran.

Los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros de la Comunidad Europea y los representantes de la Comisión reiteraron su disposición a examinar conjuntamente con los tres Estados bálticos todas las formas de ayudar a éstos en su desarrollo democrático y económico. Afirmaron que estaban dispuestos a que los Estados bálticos formasen parte del Grupo de los 24 y se beneficiasen del Programa Phare de la Comunidad Europea. La Comisión entablará en breve conversaciones con las autoridades de los Estados bálticos acerca de la concertación de acuerdos comerciales y de cooperación económica con la Comunidad.

Los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados bálticos expresaron el compromiso de sus países con la democracia, basado en el respeto de los derechos humanos y del imperio del derecho, y con la economía de mercado, la justicia social y la responsabilidad respecto al medio ambiente, junto con los demás principios contenidos en el Acta Final de Helsinki de la CSCE y en la Carta de París. Aseguraron que, a fin de librarse de la herencia del pasado, sus países se esforzarían por resolver todas las cuestiones pendientes mediante un diálogo abierto y constructivo, teniendo presente la necesidad de que todos los Estados de Europa cooperaran en el futuro.

